

# PUBLIK

## Meriahkan HUT ke-77 RI,Warga Parak Jigarang Padang Gelar Upacara Bendera

Afrizal - [BABEL.PUBLIK.CO.ID](http://BABEL.PUBLIK.CO.ID)

Aug 17, 2022 - 16:32



PADANG , – Pengurus Masjid Al-Bahri, Kelurahan Anduring, Kecamatan Kuranji, Padang, menggelar upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI), Rabu (17/8/2022) pagi.

Upacara digelar di halaman masjid itu, serta diikuti oleh 50 orang warga terdiri

atas jemaah masjid itu, ibu-ibu majelis taklim, santri Madrasah Diniyyah Awaliyah, anak-anak perguruan silat, pemuda, dan sebagainya.

Penyelenggara upacara mulai dari inspektur upacara, komandan upacara, pengibar bendera merah putih, pembaca teks proklamasi, hingga pembaca doa adalah bapak-bapak yang merupakan pengurus masjid tersebut.

Ketua Pengurus Masjid Al-Bahri, Nasrul Yazid mengatakan, ini pertama kalinya pihaknya menggelar upacara bendera peringatan 17 Agustus.

Pelaksanaan upacara ini bertujuan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.

Menurutnya, banyak perjuangan pahlawan terutama di Sumatra Barat berdasarkan pada Islam.

Mereka berjuang dari pondok pesantren dan surau. Mereka seperti Tuanku Imam Bonjol, Haji Piobang, Haji Miskin, dan sebagainya.

“Jasa mereka besar sekali. Oleh karena itu, kita gelar upacara di halaman masjid,” ujarnya.

Dengan digelarnya upacara tersebut, masyarakat diharapkan bisa mengenang kembali jasa para pahlawan.

“Masjid bukan hanya tempat ibadah, tetapi juga sebagai wadah perjuangan,” sebutnya.

Dia juga berharap, pada HUT ke-77 RI ini, perekonomian masyarakat bisa lebih baik lagi pasca-adanya pagebluk Covid-19.

“Kita sudah merdeka 77 tahun. Namun kita masih merasakan ada jurang antara yang kaya dan miskin. Semoga kesejahteraan masyarakat bisa meningkat,” sebutnya.

Sementara, Ketua Pelaksana upacara tersebut, Joni mengatakan, pihaknya akan kembali menggelar upacara kemerdekaan RI tersebut untuk tahun selanjutnya di halaman masjid. Acara ini juga bertujuan untuk memeriahkan HUT ke-77 RI. (\*\*)